

InternationalMedia

SELASA 23 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN LUNCURKAN TAKSI ALSINTAN DI GRESIK

Presiden Joko Widodo (kiri) didampingi Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo meninjau alat mesin pertanian (Alsintan) di sela-sela peluncuran Taksi Alsintan di Gresik, Jawa Timur, Selasa (22/8). Dengan hadirnya program Taksi Alsintan tersebut diharapkan dapat mendorong teknologi pertanian petani terus berkembang dan peningkatan produksi.

Hasil Otopsi Ulang: Tidak Ada Luka Selain Luka Tembak di Tubuh Brigadir J

Hasil autopsi ulang Brigadir J disebut terdapat 5 luka tembak masuk dan 4 luka tembak ke luar. Berarti ada satu peluru yang masih bersarang di tubuh Brigadir J.

JAKARTA (IM) - Tim dokter forensik memastikan bahwa luka-luka yang ada pada tubuh Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J seluruhnya karena

tembakan senjata api. Hal ini disampaikan Ketua Tim Dokter Forensik Brigadir J, Ade Firmansyah Sugiharto saat melaporkan hasil otopsi kedua

terhadap jenazah Brigadir J dan melaporkannya ke Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri.

"Saya bisa yakinkan sesuai dengan hasil pemeriksaan kami, baik pada saat kita lakukan otopsi maupun dengan pemeriksaan penunjang dengan pencahayaannya dan hasil mikroskopik, tidak ada luka-luka pada tubuhnya selain luka-luka akibat kekerasan senjata api," kata Ade di Bareskrim Polri, Jakarta, Senin (22/8).

Ade mengatakan, saat melakukan otopsi, gambaran luka-luka di jenazah Brigadir J masih sangat jelas. Berdasarkan pemeriksaan yang bersumber dari foto dan gambaran mikroskopik, tim dokter forensik memastikan bahwa hanya ditemukan luka tembak masuk dan luka tembak keluar di tubuh Brigadir J.

Ade menjelaskan, terdapat 5 luka tembak masuk dan 4 luka tembak keluar. Berarti ada satu

peluru yang masih bersarang di tubuh Brigadir J.

"Lokasi luka tembaknya ada dua luka yang fatal, yaitu luka di daerah dada dan di kepala. Itu sangat fatal," jelasnya.

Terkait luka-luka lain yang ditemukan di jenazah Brigadir J seperti jari yang rusak, menurut Ade, itu merupakan luka bekas trajektori atau lintasan anak peluru

► Bersambung ke hal 11

Satu Kasus Cacar Monyet Ditemukan di Jakarta, Masyarakat Diminta Tak Panik

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta mengimbau masyarakat agar tidak panik atas temuan satu pasien terkonfirmasi positif virus cacar monyet atau monkeypox di Jakarta.

Diketahui Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI mengkonfirmasi temuan virus tersebut, Sabtu (20/8) silam.

"Masyarakat diimbau tidak panik, tetapi tetap waspada. Upaya mencegah penularan cacar monyet dapat dilakukan dengan menerapkan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)," kata Kepala Dinkes DKI Widyastuti dalam keterangannya, Senin (22/8).

"Sering mencuci tangan dengan air mengalir dan sabun,

Tidak menggunakan handuk atau peralatan pribadi bersama-sama, Hindari melakukan kontak dengan siapa pun yang memiliki gejala, termasuk tidak melakukan hubungan seksual dengan banyak pasangan, dan bagi penderita, perlu melakukan isolasi diri dengan baik untuk menghindari penularan ke orang lain," imbuhnya.

Sementara itu, Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria juga mengimbau masyarakat agar menjaga pola hidup sehat dan protokol kesehatan yang utama dalam mencegah penularan virus cacar monyet.

"Tentu pilihannya tidak ada yang lain. Satu mari kita pastikan kita hidup sehat, pola hidup yang

► Bersambung ke hal 11

Mahfud: Kalau (Kompolnas) Tak Diperlukan Bubarkan Saja

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR RI fraksi Gerindra, Desmond J Mahesa mempertanyakan fungsi Komisi Kepolisian Nasional (Kompol-

nas). Menurutnya, dalam penanganan kasus pembunuhan berencana yang menewaskan Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat

atau Brigadir J, Kompolnas tidak begitu diperlukan. Terlebih, kata Desmond, jika kedudukannya

► Bersambung ke hal 11

Luhut Sebut, Jokowi Mungkin Umumkan Kenaikan Harga BBM Minggu Depan

JAKARTA (IM) - Menko Kemaritiman dan Investasi Luhut Panjaitan mengatakan, Presiden Jokowi kemungkinan besar umumkan kenaikan harga BBM

subsidi Solar dan Pertalite pekan depan.

Sebab itu, ia meminta masyarakat bersiap-siap kalau nantinya pemerintah jadi menaikkan

harga pertalite dan solar.

Pasalnya, saat ini subsidi energi telah mencapai Rp502

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

3.300 Kasus Covid-19 di Indonesia, Jakarta Sumbang 1.546 Kasus Positif

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan tambahan kasus positif Covid-19 dalam 24 jam terakhir, Senin (22/8), sebanyak 3.300 kasus.

Pemprov DKI Jakarta menjadi provinsi yang melaporkan penambahan kasus terbanyak.

Data mengenai kasus Corona ini dipublikasikan Humas BNPB, Senin (22/8).

Data kasus COVID-19 diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB.

Dengan penambahan 3.300 kasus baru, total kasus Covid-19 di Indonesia sejak Maret 2020 hingga hari ini berjumlah 6.318.857 kasus.

Bersamaan dengan itu juga dilaporkan jumlah pasien yang sembuh setelah terpapar Corona.

Pada Senin (22/8) dilaporkan bertambah sebanyak 4.978 orang yang sembuh.

Dengan begitu, total pasien sembuh dari Corona menjadi

► Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN G20 HEALTH WORKING GROUP

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (ketujuh kiri) berfoto bersama sejumlah delegasi saat pembukaan pertemuan G20 3rd Health Working Group di Nusa Dua, Badung, Bali, Senin (22/8). Pertemuan ketiga G20 Health Working Group selama dua hari tersebut membahas sejumlah isu dalam tema "Expanding global manufacturing and research hubs for pandemic, prevention, preparedness, and response".

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mendekikasikan Kehidupan untuk Membawa Manfaat bagi Dunia (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!
Singapura Mendekriminalisasi Hubungan Seks Sesama Pria



SINGAPURA segera mendekriminalisasi hubungan seks antara sesama pria, namun negara tersebut tidak memiliki rencana untuk mengubah definisi hukum pernikahan. Demikian disampaikan oleh Perdana Menteri Lee Hsien Loong pada Minggu (21/8), seperti dilansir dari VOA.

Saat ini, definisi hukum pernikahan di negara itu adalah ikatan antara seorang laki-laki

► Bersambung ke hal 11

Tiongkok Wajibkan Tes PCR untuk Ikan dan Kepiting



VIRAL video menunjukkan bagaimana Tiongkok mewajibkan tes PCR untuk ikan dan kepiting di kota bagian selatan negara itu.

Lebih dari lima juta orang telah diperintahkan untuk menjalani tes Covid-19 di kota pesisir China Xiamen minggu ini, setelah sekitar 40 kasus virus terdeteksi menurut laporan BBC pada Jumat (19/8).

Tapi mereka bukan satu-satunya yang telah

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.944,00	1.859,00
SGD	10.784,00	10.584,00
AUD	10.372,00	10.162,00
EUR	15.163,00	14.908,00
USD	15.020,00	14.770,00
GBP	17.861,00	17.566,00

Senin 22 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>